
1. Herr Strausfeld verweist auf die E-Mail (Fragenkatalog) des Gemeindesportbundes, welche heute 
Morgen an die Verwaltung mit der Bitte um Antwortfähigkeit in der abendlichen Sitzung 
weitergeleitet worden sei. Er erteilt Herrn Sterzenbach das Wort, welcher den Fragenkatalog in 
der Sitzung ausführlich beantwortet. Die Fragen sowie dazugehörigen Antworten sind als Anlage 
2 der Niederschrift beigefügt.  
 

2. Herr Utsch regt an, die Parkmöglichkeiten anlässlich der Eitorfer Kirmes besser auszuschildern.  
  

3. Herr Fellner fragt nach, ob die Sportstättennutzungsgebühren in 2018 erlassen bzw. teilweise 
reduziert werden können. Herr Strausfeld antwortet, dass über dieses Thema im Hauptausschuss 
am 19.11.2018 ausführlich beraten worden sei. Die Verwaltung sei beauftragt worden zu prüfen, 
ob, wie und in welchem Umfang wegen der Nichtbereitstellung von Sportstätten von der Erhebung 
der diesbezüglichen Benutzungsgebühren in 2018, ggf. absehbar für 2019, abgesehen werden 
könne.  

 


